

【オリコンサル 土木学会インフラメンテ委 シンポジウムに野崎社長が登壇 エリアマネジメントで話題提供】



オリエンタルコンサル
タンスの野崎秀則社長
は、11月26日に土木学会
インフラメンテナンステ
ナンス委員会委員長・久
田真東北大学教授が開
催したシンポジウム「イン
フラメンテナンスが拓く
我が国

土木学会イン
フラメンテ委
シンポジウムに野崎社長が登壇

エリアマネジメントで話題提供

オリコンサル

の未来」において、約12
0人の聴講者を前に、話
題提供およびパネリスト
として登壇した。
話題提供では、南紀白浜
空港コンセッション事業
を運営する南紀白浜エア

ポートの岡田信一郎社長
から、「空港型地方創生南
紀白浜エアポートの取り
組み」と和歌山県白浜で何
が起きているのか」の話
題提供も行われ、オリエン
タルコンサルタンスが運
営支援する取り組みの一
部も紹介された。

野崎社長からは、「エリ
アマネジメントに向け
て」と題し、「I・南紀白浜
空港での取り組み」とし
て、空港土木施設アセッ
トマネジメントと地域の
渋滞対策の取り組みにつ
いて、「II・奈良県田原本
町の取り組み」として、
E・C・I方式を用いた官民
連携による設計・工事の
一体化に関する取り組み
事例を話題提供し、後半
のパネルディスカッショ
ンでもパネリストとし
て、参加者と意見を交換
した。